

"Roubaix 2014. Ultime espoir"

Fiche, n° 7

Dernière mise à jour le 16 mars 2014

La culture et l'animation

Culture

La politique de la ville à ce sujet est bien menée, nous la poursuivrons et l'amplifierons. Notre effort portera sur l'organisation de la mise à disposition des **œuvres d'art dans les écoles** et les lycées par cycle semestriel.

L'animation et les loisirs

Le joyau : le musée d'art "La Piscine", mais aussi le quartier de la mode, le Colisée, la Cave aux poètes, le Bowling, la salle des fêtes "Watremez", le centre Thalassa... se trouvent actuellement dans **un espace sans vie autour de l'avenue Jean Lebas**. Les visiteurs viennent de tous horizons et s'échappent aussi vite de la ville leur visite terminée.

Nous voulons donc ouvrir un grand **projet d'animation de ce secteur** et selon notre philosophie ouvrir dès notre arrivée aux affaires le cahier des suggestions et des attentes des citoyens mais aussi entraîner tous les acteurs du secteur et **les écoles supérieures à s'approprier la réalisation du projet** .

Nous avons la conviction qu'en associant les étudiants ceux-ci ne laisseront pas dépérir le fruit de leur travail. Ils le feront vivre et les entrepreneurs de la restauration, de la détente, de la nuit y trouveront leur intérêt financier, des emplois seront créés.

Les loisirs de la jeunesse sont traités avec le thème projet éducatif.

Pour les familles et les aînés, il nous appartiendra :

- de veiller au bon entretien des équipements, d'améliorer les horaires et d'éloigner les radeurs.
- **d'accompagner les associations** qui proposent des activités aux anciens et aux jeunes adultes.